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Чинопочитание местному населению культивируется не мытьем, так катанием…

      

Омские чиновники, как могут, отгораживаются от назойливых и набирающих активность
горожан. Попасть в подразделения мэрии или облправительства по-прежнему можно
лишь по предварительной записи и после созвона по местному телефону из рук
охранников. При этом еще отстояв солидную живую очередь.

  

  

Между тем, посыл о доступности чиновника для рядового гражданина был одним из
пиар-коньков только что назначенного в далеком 2012-ом губернатора Виктора
Назарова. Еще отдаленно свежи его громкие заявления «о ликвидации шлагбаумов и
барьеров между властью и населением».

  

  

К чему привела широко разрекламированная кампания, может испытать на себе любой
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омич, попытавшись, например, пройти в министерства образования или экономики
правительства Омской области. Отстояв не малую очередь, еще не факт, что вы
попадете внутрь.

  

  

Нужно чтобы «добро» охранникам на доступ к телу дал сам чиновник. Если тот временно
отсутствует в кабинете, занят или просто не берет трубку – этого достаточно, чтобы
отменить или отложить ваш визит.

  

В этом смысле наша судебная система (если не брать во внимание ее отдельные
вердикты) выглядит неким образцом демократии. Паспорта гражданина Российской
Федерации (или даже водительского удостоверения) здесь достаточно, чтобы не
просто попасть в здание Фемиды, но и посетить практически любое судебное
заседание. И даже не важно, что ты журналист и у тебя наперевес видеокамера.

  

  

Ограничения, безусловно, имеются, но касаются они не желания или личности судьи, а
исключительно существа рассматриваемой им тяжбы. Дела, связанные с насилием, с
участием несовершеннолетних (и др.), по Закону носят закрытый для прессы и
слушателей характер.
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Параллели напрашиваются сами собой. Почему аналогичный свободный доступ к телам
наших чиновников не установить повсеместно? Хуже ведь не станет. Или все акты
власть предержащих в отношении населения связаны исключительно с насилием? Или с
нами можно как с несовершеннолетними? Особо не церемонясь…

  

В очередь, с…ны дети!

  

Сергей Асташкин
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